

ENTREGA DE BIBLIOTECA DIGITAL BANESCO A ESCUELAS AVEC

MARCO ORTEGA

18 julio 2022

Durante el año 2006, se produjo nuestro primer encuentro con la Asociación Venezolana de Escuelas Católicas, AVEC. Desde ese momento hemos sido aliados, de manera ininterrumpida, en sus diferentes proyectos de construcción y restauración de centros educativos. Hoy AVEC agrupa a 1090 escuelas en todo el país.

Uno de los pilares de la política de Responsabilidad Social de Banesco es la Educación y además, uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030, es el que se refiere a la Educación de Calidad.

Esto viene a reafirmar la naturaleza de la relación original que establecimos con la AVEC: apoyar el propósito de la asociación de ofrecer a los venezolanos una educación en valores religiosos y de calidad.

La gestión de AVEC, desde 1945, y su credibilidad, nos ofrece la confianza necesaria para continuar nuestra relación, después de diez y seis años. Además de nuestro apoyo en infraestructura, en 2014 se agregó a la alianza, la posibilidad de ofrecer a través de la asociación nuestro Programa de Formación de Microempresarios; de esta gestión se han formado más de 6 mil emprendedores jóvenes. Y lo más reciente, es una iniciativa que nació el año pasado, en 2021, para sembrar árboles de araguaney y apamates en 160 escuelas en todo el territorio nacional, ante la imperiosa necesidad de reducir la huella de carbono.

La AVEC es parte de la historia de la educación en Venezuela y esto se debe a la labor realizada, tanto en la vida de sus alumnos, como en la vida de los maestros, familiares y religiosos que están vinculados al quehacer de la Asociación. En

Banesco queremos trabajar con organizaciones que defiendan y trabajen por la ética, la solidaridad y que ofrezcan a los jóvenes una oportunidad de desarrollo para sus vidas.

Todo eso lo ofrece una educación de calidad y fundamentada en valores. Así mismo, estamos convencidos que fortalecer la formación de seres humanos íntegros, es una de las mejores maneras de trabajar por Venezuela.

Esta reunión de hoy es para celebrar esta entrega de la Biblioteca Digital Banesco a 12 colegios de la AVEC, ubicados en la Gran Caracas. Nosotros creemos que la lectura, los contenidos que contribuyen a conocer a nuestro país, sus rasgos de identidad y los momentos que marcan su historia, son parte de la educación de calidad que todos los venezolanos merecemos.

Cada Escuela recibirá 2 computadoras y los muebles necesarios para consultar la Biblioteca Digital Banesco. Cada equipo lleva cargadas las 44 publicaciones que hoy componen nuestra Biblioteca Digital.

Agradezco mucho la presencia hoy de Sor Alicia Boscán, Presidenta de AVEC y el profesor Edgar García, su Vicepresidente. Así mismo saludo a un grupo de voluntarios Banesco que hoy nos acompañan. Son todos bienvenidos porque esta es su casa.